

**Zeitschrift:** La Croix-Rouge suisse  
**Herausgeber:** La Croix-Rouge suisse  
**Band:** 59 (1949-1950)  
**Heft:** 4

**Rubrik:** La Croix-Rouge dans le monde

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# LA CROIX-ROUGE DANS LE MONDE



## Norvège

La Croix-Rouge norvégienne possède, à 500 mètres d'altitude, non loin de la station de chemin de fer de Valdre, dans un site sauvage et pittoresque, une maison de convalescence appelée «Wolla Gard», qui peut recevoir 25 personnes. Depuis 1945, date de son ouverture, Wolla Gard a accueilli quelque 1300 convalescents qui sont venus y chercher le repos ainsi que les forces physiques dont ils avaient besoin. Une ferme annexée à la maison fournit aux pensionnaires une nourriture riche et saine.

## Pays-Bas

Riche des expériences qu'elle a faites au cours de la guerre lors des nombreux bombardements qui ravagèrent le pays, la Croix-Rouge néerlandaise a conçu, sous le nom de «Projet de secours à la population civile en cas de désastre», le plan d'établir 79 dépôts de matériel de secours dans les régions où la densité de la population est particulièrement forte, dans les centres industriels ainsi que dans les zones exposées à de fréquentes inondations. Le projet prévoit qu'à part ces 79 dépôts, qui contiendront chacun du matériel évalué à 16 000 florins, chaque province disposera d'un entrepôt correspondant à 4 dépôts; en outre, un entrepôt central sera établi à la Haye.

Comme la Croix-Rouge néerlandaise ne dispose pas actuellement de fonds suffisants pour lui permettre de réaliser ce projet dans toute son ampleur, elle a entrepris l'établissement de 46 premiers dépôts munis chacun du matériel nécessaire à l'installation de 90 lits, d'articles de ménage, de pansements, de médicaments, d'instruments chirurgicaux, de brancards, etc. La société espère que ces 46 dépôts seront prêts à fonctionner avant la fin de janvier 1950 et elle s'est activement mise à réunir les fonds nécessaires à la création d'autres dépôts.

## Portugal

Au cours de l'année 1949, le Comité des Dames de la Croix-Rouge portugaise a déployé une activité particulièrement intense dans le domaine de l'assistance sociale.

Ce Comité entreprit une véritable croisade en vue d'améliorer les conditions d'existence des quartiers pauvres de Lisbonne. Des distributions de vivres, de vêtements et de médicaments furent organisées, des appartements fournis à certaines familles et des conseils donnés sur l'hygiène et la façon de prévenir les maladies. Le Comité a déjà aidé 350 familles, soit plus de 1200 personnes, et son action d'assistance s'étend actuellement à 250 autres familles.

Pendant les huit premiers mois de 1949, le Comité central de la Croix-Rouge portugaise a distribué aux malades nécessiteux des médicaments dont la valeur s'élève à 667 787 escudos. D'autre part, les postes de premiers secours ont donné des soins à plus de 33 000 personnes, sous forme de consultations, d'injections, de vaccinations et d'interventions chirurgicales d'importance secondaire.

## Etats-Unis

Le but de la campagne d'appels de fonds de la Croix-Rouge américaine, qui débutera le 1<sup>er</sup> mars prochain, est d'obtenir la somme de 67 millions de dollars.

Le général George Marshall, nouveau Président de la Croix-Rouge américaine, a déclaré que les dépenses prévues pour l'année 1950/1951 étaient évaluées à 79 millions de dollars. Cependant, en faisant appel à ce qui reste du fonds constitué par les surplus obtenus lors de campagnes antérieures, et grâce à des économies qui

devront être réalisées sur le plan national et sur le plan local, la somme que la Croix-Rouge se voit obligée de recueillir pour cette année a pu être abaissée à 67 millions de dollars.



Quoique le budget prévu pour 1950/1951 soit de 6 millions de dollars moins élevé que celui de l'année dernière, le général a souligné que les réductions n'affecteraient pas les services essentiels de la Croix-Rouge. Ces activités, dont les plus importantes comprennent l'assistance aux forces armées et aux anciens combattants, les secours en cas de désastre, le programme national du sang, les services de sauvetage, d'hygiène et d'éducation, ne seront en aucun cas diminuées; au contraire, certaines d'entre elles pourront être augmentées par un usage plus généralisé de volontaires ayant reçu une formation adéquate.